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2023年度公務員（高卒）対策講座受講生

最終合格先

愛媛県警察官（高校卒）

任命権者選考 男女ともに1位は

東京アカデミー松山校受講生！！
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広島県警察官

岡山県警察官

松山市（消防）

宇和島地区広域事務組合(消防)

西予市（消防）

四国中央市(事務)

西予市(事務)



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

知人が東京アカデミーに通っていて合格し、すすめられたので

私も東京アカデミーにしようと決めました。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

教科書が分厚く、初めはどこをどう覚えればいいのか分からな

かったのですが、先生が重要なところ・試験によく出題されてい

るところを丁寧に教えてくださったので、とても効率よく勉強す

ることができました。

家では東京アカデミーの問題集をできるようになるまでひた

すら解き、分からなかった問題は自分でしっかり理解できるま

で解法を読んでいました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

公務員試験を受験する際に、不安なことや分からないことがた

くさんでてくると思います。東京アカデミ―ではどんな相談にも

乗ってくれるので安心して試験を受けることができました。夏期

講習では1日先生と一緒に過去問をひたすら解くことができる

ので、試験の前にしっかり知識を身につけることができました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

筆記試験対策は過去問をたくさん解くと効率よく試験の問題

に慣れることができました。面接では、自分に自信を持って、ハ

キハキと話すことが一番大切だと分かりました。辛いときもたく

さんあるかもしれませんが、最後まで諦めずに頑張ってくださ

い。

吉田 茉琳さん
（済美高校卒業）

愛媛県一般事務

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

公務員試験が学校で学ぶものと違っていたというのと、部活も

していたので勉強する時間を自分で確保するのが難しいと感じた

からです。また、学校の先輩がアカデミーで対策しているのを学

校の先生から聞いたからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅ではど

のように勉強していたか教えてください。

アカデミーの授業一回一回を大切に受けていました。先生がポ

イントを教えてくださるので、ノートにしっかりメモしていました。

自宅では、授業があったその日に授業ノートを開いて、どういう流

れで解いたのかを確認していました。また、出たDATA問を中心

に、とにかく過去問を解いていました。

私は学校の宿題を休み時間に少しずつして、学校が終わるまで

に終わらすことを目標にしていました。学校の宿題は最低限して、

公務員試験の方に全力を注ぎました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

問題の解説書に書かれていない解き方を教えてくれて、さらに

詳しい解説をしてくださるのでより早く理解ができたり、多くの

問題を解けるようになったりしたので、受講してよかったなと思

いました。 また、一次合格をした後に、受験先に提出する面接

カードの指導までしてくださるので、とても安心しました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

大学を受ける周りの同級生と受験の時期が違うので、孤独に感

じるかもしれませんが、アカデミーには同じ仲間、ライバルいるの

で、一生懸命頑張ってください！！

田中 未乃莉さん
（松山中央高校）

愛媛県警察官
その他合格先：税務職員(四国)

高校現役合格



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

学校の先生から東京アカデミーを紹介していただきました。学

校の先輩方が通われていたことや、アカデミーの合格率が高い

こと、対面授業であることが主な決め手でした。また、事務局の

方々が公務員試験勉強と学校並びに検定勉強との両立に心配

だった私に対し、「宿題をちゃんとしたら受かる」という言葉を

かけていただいたことで、“ここでなら合格できる”と思ったこと

も理由の1つです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

自分が分からないところも含め、とにかく必死で板書を写して

いました。解説中や休み時間を活用し、自分が理解したことを簡

単にメモ程度でノートに書くことで、自分が一目で見て理解でき

るようにしていました。自宅では時間に余裕があるときに問題

を解き、あまり時間が無いときはノートを見返したり、オープン

セサミを読んだりしていました。また、学校の休み時間や放課後

など少しでも時間があれば1問でも多くの問題を解くようにし

ました。

森下 美咲さん
（松山商業高校）

愛媛県警察官
その他合格先：海上保安学校学生

◆公務員試験対策と学校生活をどのように両立させましたか。

学校の授業やアカデミーの授業は教えていただいたら、できるだけその日中に覚えるようにしていました。

また、学校の授業の勉強、公務員試験対策、検定試験勉強など、１日に○時からはこの勉強をするというこ

とを決めて公務員試験対策と学校生活を両立させていました。体力面では、日々の体育の授業に真剣に取

り組み、部活を引退しても週１程度で練習に参加することで、限られた時間で体力を鍛えました。しかし、

ずっと勉強とトレーニングでは疲れを溜めてしまうので、息抜きで美味しいご飯を食べたり、好きなお菓子

を勉強机の隣において食べたりすることで私なりにリフレッシュし、やる気を出していました。どんなにしん

どくても、絶対に合格するためだ！と強く思っていたことが大きかったと思います。また、アカデミーの受講

生は仲間であり、ライバルなので良い刺激となっていました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

アカデミーを受講する前に公務員試験の過去問を見たことがありました。その時は意味が分からなかった

問題が、アカデミーで授業を受けて必要な公式や問題の解き方を学習し、筆記試験の前にはスラスラと問題

を解くことができるようになりました。また、作文を何度も書くことによって、別人が書いたのかと思うぐら

い文章や構成が成長していきました。作文を教えてくださる先生が、自分では気付かなかったことや言葉の

使い方などを丁寧にご指導してくださったので、本番では焦らずに最後まで書ききることができたので、と

ても嬉しかったです。事務局の方々にもサポートしていただき、公務員試験の詳しい情報を知り、充分に対

策をすることができました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

今はとても不安だと思いますが大丈夫です。しっかりと何度も問題を解き、分からないことがあればアカ

デミーの先生に聞いたら、分からないことはほぼゼロになります。自信を持って会場に行ってください。難

しい問題が多く、辛い時期もあると思います。ですが、諦めなければ合格の可能性はあります。学力、体力を

しかりと身に付けて、自分の120％の力を出せられるよう、今を頑張ってください！応援しています！

高校現役合格



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

宮地 真成さん
（松山商業高校）

愛媛県警察官

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

一番自分にあっていると思ったことと、優しく指導してもらえ

ると思ったからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

一生懸命授業を受けながら分からなかったところは質問しま

した。毎日少しずつ時間が空いた時はテキストを読むようにして

いました。学校の勉強は早めに終わらせて余った時間を使った

勉強しました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

授業は分かりやすかったし、復習もあったから覚えやすかった

です。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

何か迷ったらすぐに先生に相談してください。

高校現役合格

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

高校2年生の頃から独学で勉強していましたが、限界があり予

備校に通うことを決めました。東京アカデミーは面接対策など

が充実していることとお聞きし、入校を決めました。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

アカデミーの授業を受けたあとは復習に力を入れました。授業

で習った問題とその問題に類似した問題を解いて完璧に解ける

ようにしました。平日は3時間、土日は5時間を目標に勉強しま

した。東京アカデミーの先生方に効率のよい勉強方法を教えて

いただき、それを実行できるように励みました。

◆公務員試験対策と学校生活をどのように両立させましたか。

学校の休み時間などを活用し、隙間時間に問題を解くよう心掛

けました。学校の授業では、公務員試験の教養に出そうなとこ

ろを考えながら授業を受けていました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

志望先についてたくさんの情報を教えて頂いたり、アドバイスを

いただけたことです。過去にどんな方が受かったかという情報

など、独学では決して知り得ないことなどを聞くことによって

面接の対策もきちんとすることができました。また学校にはい

ない公務員合格を目指す仲間とも出会えて励むことができまし

た。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

学校の勉強との両立はすごく大変だと思いますが、隙間時間の

活用や効率のよい勉強方法を自分なりに見つけて頑張ってくだ

さい！

水本 凛さん
（大洲高校）

広島県警察官

高校現役合格



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

柴田 祐輝さん
（伊予高校）

松山市消防

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

高校の先輩が東京アカデミーで受験勉強をして消防に合格し

たということを知りました。アカデミーについて調べてみると日

曜オンライン部というコースがあり、学校や部活であまり時間が

取れない私にとって、オンラインで受講できること、受講できな

かったときは録画視聴もできることため自分の都合に合わせて

授業を受けられるという２つの点に大きなメリットを感じ、東京

アカデミーで勉強をしようと思いました。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

一般知能の分野は１月頃から解き方を定着させるためにたく

さん問題を解くようにしていました。その中で私は必ず自力で

解くということにこだわって取り組んでいました。分からないか

らすぐ答えを見るのではなく、時間はかかっても自分の力で解

き、量をこなすことで自分にとって解きやすい方法を見つけら

れ、解くスピードも自然に早くなっていきました。

歴史や政治経済の分野は、７月頃から本格的に取り掛かりまし

た。意識していたことは、授業をよく聞き、重要な点のみをメモ

したり、マーカーで印をつけるようにしていました。他の教科と

のバランスも考えると社会経済を完璧にするのは難しいです。

◆公務員試験対策と学校生活をどのように両立させましたか。

私は両立させるために時間を決めていました。部活動が終わって学校から

帰るとしんどいし、眠たいし、勉強する気になれませんでした。なので、この

時間まではきっちり勉強すると時間を決めることで、勉強に集中して取り掛

かれたし、だらだら勉強することもなく時間内は集中して効率的に勉強する

ことができました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

東京アカデミーを受講して良かったと思うことは、基礎的なものから実践

的な問題までの参考書や問題集を提供してくれたところです。公務員試験の

対策をするにあたってどんな勉強をすればいいのか、どんな参考書が分か

りやすいのかと不安なことがたくさんありましたが、参考書、問題集を提供

してくれたので、とても勉強しやすかったです。授業も参考書、問題集に対応

して進んでいったので、授業の予習復習もできたし、分からない点を先生に

聞いて教えてもらうということもできました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

公務員試験は様々な分野から出題され、範囲もとても広いです。また、職

によっては、体力試験や適性試験もあります。なので、毎日の積み重ねが重

要だと思います。「今日はしんどいからいいか」と１日でも勉強しない日を

作ってしまうといつの間にか毎日自分の甘さに負けてどんどん勉強しなく

なっていくと思います。いろんな誘惑にかられることもあると思いますが、

自分の気持ちに負けずに勉強し続けてください。

高校現役合格



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

三好 鷹志さん
（東洋医療専門学校卒業）

宇和島地区広域

事務組合消防

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

予備校の中でも最終合格実績が高く、口コミでもいいと聞い

たことがあり、実際私の苦手な教養試験対策の時間数も多く、こ

こでなら公務員試験の最終合格を勝ち取れると思ったからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

一番時間数が多い数的推理の授業では、真剣に理解しようと

取り組みだけではなく、わからない所や疑問点は授業終了後に

先生に質問し、理解しようと努めました。最初は問題のレベルが

高いと感じていましたが、先生の支えもあり徐々に解けるよう

になってきました。また、政治経済などの暗記科目は得意だった

ため、確実に取れるように出たDATA問を５周は解きました。日

本史・世界史においてもポイントを絞って教えてくれ、解けるよ

うになってきました。

自宅では、復習を徹底して行い、毎日３時間は行ってきました。

重要科目の数的推理を中心に行い簡単な問題からでもできる

ように努めました。また、気が向かないときなどは、政治・経済

や日本史の出た問など暗記科目も取りこぼさないように努めま

した。土、日は８時間は対策を行うように心掛け、教養試験対策

だけではなく、体力試験対策も行ってきましたが、自身の経験か

らより両立させ、体力向上に努めればよかったと感じています。

また、私は面接試験が１次試験からあったため、自己分析や消防

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

重要科目である数的推理・判断推理の時間数が多く、先生の解放もわかりやすかった印象があります。ま

た、教材も多くのパターンの問題数があり、試験範囲を網羅することが出来たと思います。日本史・世界史

においてもポイントを絞って教えてくれ、解けるようになってきました。他にも、面接試験対策では、礼儀や

動作を指導してくれると共に、本番を想定して、志望動機の深堀など、多くの対策を行ってくれました。事

務の方々からも試験情報の提供してもらったり、不安なことを相談出来たりと試験対策中は非常に助かり

ました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

自分自身が公務員として働いている姿をイメージしながら対策を行っていくと自ずと道は開けると思い

ます。教養・面接・体力・など多くの対策をしないといけませんが、時には周りの支えも借りながら頑張って

ください。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅で

はどのように勉強していたか教えてください。

授業後の復習に力を入れて取り組みました。時間を決める

ことで集中して取り組むことができたと考えています。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

面接対策をすうことができたこと、困ったときに相談するこ

とができたことです。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

一般知能の勉強は大事だと感じました。一般知能と文章理

解は合計で全体の半分くらいの配点があるので、一般知能と

文章理解を全て解くことができたら、他の問題に余裕ができ

ます。一般知能と文章理解を完璧にする方が効率がよいと思

います！

内ノ村 樹さん
（宇和島南中等教育学校卒業）

愛媛県一般事務
その他合格先：税務職員



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

インターネットで予備校について調べたとき最初に出てきたのが

きっかけです。勉強だけでなく面接練習のサポートも手厚くして

頂けるのがとても良いと思い、東京アカデミーを選びました。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅ではど

のように勉強していたか教えてください。

アカデミーの先生方の授業はとても分かりやすく授業の資料も

豊富ですごく助かりました。授業で重要なところはすべて書き写

し、マークしました。自宅では授業終わりから寝るまでに2～3時

間苦手な教科を中心に勉強しました。授業と自宅学習合わせて、

最低でも1日10時間は勉強していたと思います。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

自分では解き方の分からない問題がたくさんあったので、その問

題が授業で解けるようになったのがよかったと思います。また、

時事問題の予想も講座で知ることができたのもよかったです。集

団討論や集団面接といった一人ではできない練習ができたのも

受講してよかったと思いました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

筆記試験は数をこなしたらなんとかなります。アカデミーの先生

方の言うことをしっかり聞いて、勉強し対策していけば合格でき

ると思います。辛いときもあるかもしれませんが、頑張っていれ

ば合格できます！

西田 啓人さん
（東洋医療専門学校卒業）

伊丹市消防

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてくださ

い。

本気で警察官になりたいと思いしっかり対策したいと考えて

いたところ、父にすすめられたのが東京アカデミーでした。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅で

はどのように勉強していたか教えてください。

授業では毎年出ている問題があると言ってくれることがあっ

たので必ずメモをとっていました。自宅では、出たDATA問

を繰り返して解いていき、苦手なところよりも得意なところを

確実に解けるようにしていました。

◆公務員試験対策と学校生活をどのように両立させましたか。

学校での勉強もやっていましたが、私は公務員の勉強を多め

にやっていました。たくさん覚えなければならないことがあっ

たのでしんどいこともありました。休憩を取りながらすること

で、またさらに集中して学習できるので、大変だと思いますが

頑張ってください。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

数学が苦手で、解けない問題がたくさんありましたがしっかり

と出やすいと言われた問題を繰り返し解いて、試験当日には

似たような問題を解くことができたことです。また、面接練習

山本 大成さん
（新田高校）

大阪府警察官

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

夏期講習の途中から入ったのですが、私は勉強が苦手で最初はなかなか自主学習をすることが少なかった

のですが、本気で受かるためにはやるしかないとお務と、気持ちが上がってきて勉強にしっかり取り組むこ

とができました。そのおかげで警察官の試験に合格することができました。夏休み忙しくなると思いますが、

将来のために全力を尽くして夢を叶えられるよう応援しています。

高校現役合格



TOKYO　ACADEMY　MATSUYAMA

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

周りの人に勧められたからです。また、休んでしまった日の分

もあとからビデオ視聴できると聞いたからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

先生が板書したことを確実にノートに取り、大事だと思ったと

ころは分かりやすくまとめました。家では、問題集を解きながら、

ノートにまとめたことを見直していました。学校での休み時間

を使い問題を解いたり、学校の宿題があったとしても家では公

務員試験の勉強も宿題もどちらも確実に終わらせるようがん

ばりました。部活動も最後までやり切りました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

筆記試験対策だけでなく、面接対策ができたのがよかったで

す。松山市で実施される集団面接対策は高校ではできなかった

ので、東京アカデミーで集団面接対策をして高い評価をもらえ

たことが嬉しかったです。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

試験対策で問題集を何度も置くことが大切だと感じたので、

一度解いて満足するのではなく何度も解いてみてください。

五島 獅音さん
（宇和島東高校）

松山市消防

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてくださ

い。

アカデミーに通って合格した人が分かりやすいと言っていて

勧められたからです。休んでもあとで動画を見ることができ

ると聞いたからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅で

はどのように勉強していたか教えてください。

集中して授業を聞き、理解できるよう取り組みました。自宅で

はアカデミーの授業で勉強したところの復習と自分が苦手な

科目をできるだけしていました。

◆公務員試験対策と学校生活をどのように両立させましたか。

学校の休み時間なども勉強をして、家に帰った後も時間があ

る限り勉強していました。朝、学校に行く前にも勉強していま

した。気分転換として運動もしていました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

講座を受講して、解き方が分からないところが分かるように

なったのでよかったと思いました。効率のいい勉強の仕方も

分かり、面接の対策も丁寧にしてくださったのがよかったです。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

勉強だけだと疲れるので運動もしてください！がんばってく

ださい！応援しています。

梅村 太梧さん
（宇和島東高校）

宇和島地区広域

事務組合消防

高校現役合格

高校現役合格



◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

公務員試験独特の数的処理や判断推理を自分1人で勉強し

て身につける自信がなかったからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅では

どのように勉強していたか教えてください。

夏期講習をオンラインで受けていました。わからないところは

何度も見直し、問題集もたくさん解きました。

また、学校の休み時間や放課後を利用して、できるだけ集中で

きる環境で勉強を効率よく行いました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

勉強面はもちろんサポートしてもらいましたが、面接練習など

もたくさん行ってくれたおかげで、自信も持てましたし、必要

な情報もたくさん教えてもらうことができました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

自信がないなら絶対に受講するべきだと思います。

みんながんばれ

三神 香菜さん
（新居浜南高校）

愛媛県警察官
その他合格先：岡山県警察官

高校現役合格

◆東京アカデミーで対策しようと思った理由を教えてください。

友達から東京アカデミーを紹介してもらいました。独学で対策する

よりも、効率よく学べて自身の進路に近づけると感じたからです。

◆東京アカデミーの授業にどのように取り組んだか、自宅ではどの

ように勉強していたか教えてください。

予習と復習を大切にしてきました。勉強は苦手だったので授業を

少しでも理解するため予習を心がけました。復習は、授業を受けた

その日に終わらすことを目標として頑張ってきました。自宅では、長

時間集中できなかったので短時間で集中して行いました。

◆公務員試験対策と学校生活をどのように両立させましたか。

全国大会の関係で遅い時期まで部活動を続けていたので、勉強の

時間を確保することが難しかったです。学校の休み時間にテキスト

を見たり、問題を解いたりと隙間時間を有効に活用しました。部活

動と勉強のハードスケジュールでしたが、絶対に受かるという気持

ちで頑張りました。

◆受講してよかったと思うことを教えてください。

筆記試験や小論文対策、面接対策など様々のことをサポートして

くださった点が良かったです。面接カード添削、面接対策では、言葉

遣いや直したらいい癖など自分では意識できていないところをアド

バイスしていただきました。本番ではご指導のもと落ち着いて挑む

ことができました。

◆来年の受験生へのアドバイスをお願いします！

勉強が苦手で部活動を最後まで続けていた自分が第一志望に合

格できたのは、東京アカデミーのサポートがあったからだと思いま

す。先生方の教えをしっかり聞き、最後まで諦めず勉強すれば合格

に繋がると思うので頑張ってください。

大西 孝幸さん
（伊予高校）

海上保安学校学生
（船舶運航システム課程）

高校現役合格

愛媛県警察官女子

任命権者選考1位


